



## Communiqué - Brittany Ferries se réjouit des mesures prises par le Royaume-Uni pour faciliter les voyages scolaires des élèves français

13 décembre 2023 - 15h00



Le gouvernement britannique a annoncé il y a quelques jours que les passeports n'étaient plus obligatoires pour les groupes scolaires qui voyagent depuis la France. À compter de février 2024, les étudiants français de moins de 18 ans pourront se rendre au Royaume-Uni avec une simple carte d'identité.

En 2019, avant l'introduction des nouveaux contrôles aux frontières post-Brexit, Brittany Ferries avait transporté 91 000 élèves issus de groupes scolaires français contre 41 000 en 2023.

La déclaration de M. Cleverly, ministre de l'Intérieur

*" Nous apportons des changements pour permettre aux élèves âgés de 18 ans et moins, étudiant dans une école en France, de visiter le Royaume-Uni dans le cadre d'un voyage pédagogique sans les exigences habituelles en matière de passeport ou de visa. Les enfants ressortissants de l'Union européenne, de l'Espace économique européen et de la Suisse pourront voyager avec leur carte d'identité nationale."*

Christophe Mathieu, président du directoire de Brittany Ferries

*" C'est une excellente nouvelle pour Brittany Ferries car les échanges culturels font partie de notre ADN. Les modifications apportées aux exigences d'entrée éliminent un obstacle au voyage. Nous sommes ravis que ce changement intervienne avant la fin du mois de janvier 2024, à temps pour les vacances de Pâques et d'été."*

[Lien vers la déclaration de James Cleverly Written statements - Written questions, answers and statements - UK Parliament](#)

À propos de Brittany Ferries

Créée en 1972, Brittany Ferries célèbre cette année son 50ème anniversaire. Avec pour vocation première le désenclavement de la Bretagne et l'exportation des productions légumières du nord Finistère vers l'Angleterre, la compagnie ouvre rapidement ses lignes aux passagers. Forte d'une flotte de 12 navires desservant 4 pays, Brittany Ferries joue un rôle prépondérant au service du développement économique et touristique des régions de l'ouest européen. Transporteur maritime leader sur l'Arc Atlantique, Brittany Ferries poursuit sa transition énergétique avec la mise en service de son premier navire propulsé au Gaz Naturel Liquéfié en 2022 le Salamanca, et l'arrivée programmée de trois autres navires vertueux, à l'horizon 2025.